

dre de prier Dieu, pour que saint Antoine soit glorifié, et d'en manifester le désir au Père commun des fidèles.

Le R. P. Léonard, rédacteur de la " Tribune de St-Antoine " mentionnée ci-dessus, a écrit aux évêques de France pour connaître leur opinion à ce sujet. Il a reçu tout de suite les adhésions de NN. SS. d'Aix, de Bayonne, de Digne, de Jéricho, du Mans, de Limoges, de Moulins, de Pamiers, de Saint-Claude, de Séez, de Vannes, et celle de l'abbé de la Trappe de Melleray.

Toutes ces précieuses adhésions ont été données en termes chaleureux qui prouvent avec quelle faveur est accueilli le pieux dessein du P. Léonard. Nul doute que l'épiscopat français et celui du monde entier vont s'unir pour supplier le Chef de l'Église de prendre en considération ce désir.

Tout en nous soumettant d'avance à la décision qui sera portée quelle qu'elle puisse être, espérons que nous aurons bientôt la joie d'invoquer saint Antoine sous le double titre glorieux de *Docteur de l'Église* et de *Père des pauvres*.



**L'ASSOCIATION UNIVERSELLE**  
EN L'HONNEUR DE SAINT ANTOINE DE PADOUE

Une lettre reçue du Directeur général de l'Association nous prie d'en inviter les membres à verser une légère contribution pour couvrir les frais d'administration. Nous nous conformons au désir du R. P. Locatelli ; mais, comme par le passé, l'admission reste gratuite. Cependant nous espérons que les associés offriront à cette fin quelques sous, s'il le peuvent commodément ; nous transmettrons à Padoue à leur intention le montant offert.

Nous avons déjà inscrit plusieurs milliers de membres.

On voudra bien se rappeler qu'il ne suffit pas